
UWG will Entwicklungsplan
Neustadt (os). Eine bereits in 
dritter Fassung vorliegende 
Drucksache zum künftigen 
Umgang mit dem Bereich Sport 
ging erneut in die Warteschleife. 
Der Kultur- und Sportausschuss 
setzte das Thema am Don-
nerstag ab. Noch einen Schritt 
weiter geht die UWG. Sie be-
antragte beim Bürgermeister 
einen Sportentwicklungsplan. 

Die Drucksache begründet da-
gegen, dass die Verwaltung den 
personell nicht leisten könne. 
Die Erstellung ist dagegen för-
derungsfähig.
„Wenn man es als Stadtober-
haupt wirklich ernst meint mit 
dem Sport, muss man diesen 
Weg gehen“, so UWG-Frakti-
onschef Willi Ostermann zum 
Antrag.


